

Liebe Schützenmeister,
liebe Sportleiter,

die aktuellen Einschränkungen rund um die Corona-Pandemie lassen es leider nicht zu, die Gaumeisterschaften Luftgewehr und Luftgewehr Auflage wie geplant durchzuführen. Auch sportlich würden sie im Januar wenig Sinn machen, da kein Training möglich ist.

Daher werden die Termine für die Gaumeisterschaft LG Auflage in Bad Kohlgrub und LG in Murnau verschoben.

Zu den weitergehenden Meisterschaften ist der Stand aktuell folgender: Die Bezirksmeisterschaften werden wohl ausfallen. Für die Bayerischen Meisterschaften, sofern sie stattfinden, qualifiziert man sich direkt über die Gaumeisterschaften. Eine Entscheidung darüber wird aber erst Ende Januar getroffen.

Deshalb bleiben für einen neuen Termin für die Gaumeisterschaften noch mehrere Monate Zeit (ca. bis Anfang Mai). Sobald diese feststehen, werde ich euch informieren (Ein Blick auf die Gauhomepage ist auch oft aufschlussreich).

Abschließend wünsche ich euch Gesundheit und einen guten Rutsch in ein hoffentlich besseres neues Jahr.

Mit Schützengruß,
Toni Röckl, 1. Gausportleiter